

Onetti, Guillén y Borges, invitados al Congreso literario hispanoamericano

MADRID, 10. de septiembre (EFE).— El uruguayo Juan Carlos Onetti, el venezolano Arturo Uslar Pietri, el brasileño Jorge Amado, el cubano Nicolás Guillén y, posiblemente, el argentino Jorge Luis Borges asistirán, según pudo saber la agencia EFE, al I Congreso de Literatura Hispanoamericana Contemporánea.

Además, asistirán entre

otros, el cubano Cinthio Vitier, el dominicano Pedro Mir, y los puertorriqueños Enrique A. Laguerre, José Luis González y Emilio Díaz Valcárcel.

Este congreso, que contará con la presencia de los más importantes escritores iberoamericanos de la actualidad, se celebrará en septiembre en Puerto Rico, organizado por la Universidad Interamericana.

Las discusiones se centrarán

en el tema "las técnicas y proyecciones de la literatura hispanoamericana actual". La Universidad Interamericana recibió ya ponencias de toda Iberoamérica.

Fuentes puertorriqueñas aseguraron que el congreso será para su país el evento literario de más trascendencia de los últimos años y servirá de valiosa aportación a la cultura nacional.